

Die WHO beginnt eine Neokolonialisierung

Bedrohung der Souveränität Die geplanten Änderungen führen zur grössten Umgestaltung der globalen Gesundheitspolitik. Sie werden zurzeit unter Ausschluss der Öffentlichkeit verhandelt. Mit sehr magerer öffentlicher Berichterstattung und Diskussion, also ohne Einflussnahme des einzelnen Bürgers. Mit diesem Machtausbau wird die **nationale Souveränität** ausgehebelt. Die WHO könnte sich beliebig intensiv in jeden Staat einmischen, die Gewaltentrennung und auch die Menschenrechte aufheben und jede Gelegenheit einer Überprüfung verunmöglichen. Nächste Pandemien wurden laut Tedros und B. Gates – beide keine Ärzte - bereits angekündigt, <https://www.youtube.com/watch?v=z-kq4YpyFp0>

Alain Berset hielt bei der WHO-Versammlung in Genf im Mai 2021 die Eröffnungsrede. Darin forderte er, die Rolle der WHO „bei der Vorbereitung und der Bekämpfung von Gesundheitskrisen wie Pandemien zu stärken“. Und er sicherte der WHO „das Engagement der Schweiz bei der Umsetzung von internationalen Empfehlungen“ zu. Ist das im Sinne der Bevölkerung? Wenn 2/3 der Staaten dem zustimmen, wird dieses Jahr all dies für alle Staaten, auch für die Schweiz, **verbindlich**.

Die **Selbstermächtigungsgesetze** der WHO bedeuten: Ein Notstand kann jederzeit ausgerufen werden. Einen Stoppknopf gibt es nicht, auch **keine Transparenz**, keine Rechenschaft, keine Kontrolle. Rechtsstaatlichkeit, Grundrechte, Gewaltentrennung, Souveränität, demokratische Mitbestimmung und die freie Information können nach Belieben oder auf Dauer ausgesetzt werden. Das ist (wie) ein Staatsstreich! Das ist gefährlich und muss dringend gestoppt werden. Siehe Links: Philipp Kruse und Dr. Astrid Stückelberger

MASS-VOLL und Freunde der Verfassung haben diesbezüglich die **Souveränitätsinitiative** vorbereitet. Siehe grundrechte-ja.ch

Wir müssen die WHO entweder in die Schranken weisen, reformieren, auflösen oder gar aus ihr austreten. Nein zur **WHO** als **Weltdiktatur, die unsere Gesundheit und Freiheit bedroht.** **Schützen wir unser Land und unsere Kinder.**



Die WHO – über die Weltgesundheit zur Weltregierung 2023-2024 ?

Über 300 geplante Änderungen bedrohen unsere Menschenrechte

Das „Pandemic Treaty“ sieht vor, Prävention, Vorsorge und Gegenmassnahmen bei einer „Pandemie“ weltweit zu **vereinheitlichen**. Die **WHO** würde künftig den Fahrplan mit Lockdowns, Schulschliessungen, Masken und Impfpflicht diktieren. Eine abweichende Politik, wie sie beispielsweise in Schweden während Corona durchaus erfolgreich gefahren wurde, wäre nicht (mehr) möglich. Die staatliche Unabhängigkeit in der Gesundheitspolitik wird aufgegeben und die WHO bekommt so **globale Macht**. Nachfolgend ein paar Beispiele der geplanten Änderungen:

- Der Generaldirektor kann eigenmächtig Notsituationen deklarieren.
- die Streichung der **Menschenrechte, Menschenwürde und Grundrechte** (Art.3)
- bisherige Empfehlungen werden **verbindlich**
- Pandemiedefinition und Notstand werden weiter ausgedehnt. Als Gesundheitsgefahren gelten nicht nur tatsächliche Schäden, sondern auch **potenzielle** Gefahren
- Die WHO will eine massive **Kompetenzausweitung** auf alle Lebensbereiche (Klima, Tiergesundheit, CO2, Kriege...)
- Umfassende Kontroll- und Überwachungsbefugnisse: Internationale, elektronische **Überwachungsmechanismen** werden installiert, (Gesundheitspässe und Zertifikate) mit **Sanktionen** bei Nicht-Einhaltung
- Mandate und Gesetze gelten verbindlich und grenzüberschreitend für alle Mitgliedstaaten (Grenzschiessungen, Lockdowns, social distancing, **Impfpflicht**, Bewegungsfreiheit, Quarantänepflicht und Isolationsregeln werden verpflichtend und kontrolliert).
- Die WHO kann Länderdaten nutzen und weitergeben, **Zensur-massnahmen** ergreifen und sie kann bestimmen, was Regierungen und Medien zu berichten haben
- Die WHO entscheidet über die Pandemiedefinition, was Wissenschaft ist, was Information und Desinformation ist, was erlaubte Diagnostik und was erlaubte Therapie ist, wer wann als vollständig geimpft gilt. Und sie definiert Krankheit (ICD-Codes), Herdenimmunität und Referenzwerte.

K O N K R E T – Talk zum Thema Auswirkungen des WHO Vertrages auf die Schweiz – Schweizerischer Verein WIR
<https://www.vereinwir.ch/konkret-talk-zum-thema-auswirkungen-des-who-ih-vertrages-auf-die-schweiz/>

Bürger für Bürger - WHO Machtausbau - Rechtsanwalt Philipp Kruse
<https://www.youtube.com/watch?v=RLTD5dzM94o>

Schweiz und WHO - Wie weiter? Rechtsanwalt Philipp Kruse
<https://cwl-live.ch/schweiz-und-who-wie-weiter-philipp-kruse-astrid-stueckelberger/> oder <https://odysee.com/@Corona-Ausschuss:3/Sitzung-141-Philipp-Kruse-Odysee-final:3>

Schweiz und WHO - Wie weiter? Dr. Astrid Stückelberger – ehemalige WHO Mitarbeiterin
<https://cwl-live.ch/schweiz-und-who-wie-weiter-philipp-kruse-astrid-stueckelberger/>

WHO - Gesundheit im Focus? – Prof. Dr. Dr. Haditsch
<https://www.youtube.com/watch?v=vwGxhkHof9s>

SRF Rundschau, 07. April 2010
<https://www.youtube.com/watch?v=KHMZaxT7xjo&t=1s>

Gesundheitsvorschriften: Eine Analyse – uncut-news.ch
<https://uncutnews.ch/die-vorgeschlagenen-aenderungen-der-internationalen-gesundheitsvorschriften-eine-analyse/>

Internationale Gesundheitsvorschriften dürften «zu Eingriffen in zahlreiche Menschenrechte» führen - Transition News
<https://transition-news.org/internationale-gesundheitsvorschriften-durften-zu-eingriffen-in-zahlreiche>

Profiteure der Angst <https://www.youtube.com/watch?v=B0uLDt0NHA0>

Ein internationaler Pandemievertrag – Consilium
<https://www.consilium.europa.eu/de/infographics/towards-an-international-treaty-on-pandemics/>



Wenn das neue „Pandemic Treaty“ und Nachbesserungen der IHR (International Health Regulation) angenommen werden, entscheidet die **WHO** im Sinne einer Weltregierung - nicht nur über unsere Gesundheit.

1948 gegründet, möchte die WHO für alle Völker das höchstmögliche Gesundheitsniveau erreichen und zwar körperlich, geistig und sozial. Gesundheit ist nicht nur das Fehlen von Krankheit oder Gebrechen. Das tönt gut, doch wenn man sich die Erfolgsgeschichte der WHO anschaut, kommen Bedenken auf: Was ist mit den Hungertoten in Schwellenländern oder der psychischen Gesundheit in den westlichen Ländern durch die Massnahmen der letzten 3 Jahre? Über die „Erfolgsgeschichte“ der WHO kannst du dich hier informieren: <https://www.aletheia-scimed.ch/de/was-hat-die-who-bis-heute-zur-weltgesundheits-beigetragen/>

Heute: ist die WHO eine private NGO – eine Sonderorganisation der Vereinten Nationen - mit Immunität in Genf. Sie hat weltweit über 7000 Mitarbeitende (Budget 21: \$ 6.4 Mia). Sie ist demokratisch nicht legitimiert und wird im Wesentlichen von privaten Spenden finanziert. Bill Gates ist der wichtigste Finanzspender, neben GAVI, Pfizer, Merk, Novartis, Sanofi, GlaxoSmith-Klein, Bayer, J & Johnson u.a.m. 60 % der Spenden sind gemäss ehem. WHO Direktor Margaret Chan an Bedingungen geknüpft.

Leiter der WHO ist **Tedros Adhanom Ghebreyesus**. Er stammt aus Äthiopien und war früher Führer des kommunistischen Terrorregimes „Volksbefreiungsfront von Tigray“. Gegen ihn liegen Vorwürfe wegen Massenmord, Folter und Waffenhandel vor (2013/15). Er soll auch 3 Choleraausbrüche vertuscht haben. (Times 14.12.20 / Welt 18.1.21 / Washington Examiner 15.4.20)

Die WHO hat die Definition der Pandemie 2009 geändert. Dass eine Pandemie eine Sterblichkeit aufweisen muss, wurde gestrichen. Die WHO hat selbst die Schweiz dazu gebracht, positiv getestete Unfalltote als Coronatote zu zählen (laut Ignazio Cassis 7.1.22).

WHO Willkür: Tedros verlängerte - entgegen den Empfehlungen, den Affenpocken – Notstand von internationaler Tragweite eigenmächtig. Der Notstand der Corona-Pandemie besteht weiter.